

Eureka Lanza Ultimátum al Gobierno Para que Libere Presos Políticos

El Comité pro—Aparición de Presos y Desaparecidos Políticos Eureka, lanzó un ultimátum al gobierno, para que a más tardar el 20 de agosto próximo deje en libertad a los presos que se encuentran en manos de autoridades policiacas o militares, pues de lo contrario dicha organización realizará una serie de medidas de presión drásticas.

En estos términos lo dio a conocer la vocero de Eureka, Martha de los Ríos, quien manifestó que este fue un acuerdo que se tomó a nivel nacional durante la reciente reunión plenaria de Eureka, agregando que por Chihuahua son cuando menos 9 casos de desaparecidos políticos y 5 casos que recientemente acogió Eureka de personas que han sido desaparecidas por elementos de la Policía Judicial Federal desde 1989.

Cabe señalar que los primeros casos son de desaparecidos por sus ideas políticas o acusadas de guerrilleros, en tanto que los cinco restantes son casos de personas detenidas por la Policía Judicial Federal por homicidio (tres de ellos) y por delitos contra la salud (los dos restantes), respecto a lo cual puntualizó la vocero que se acogieron esos casos no por defender a esas personas de los supuestos delitos que se les imputan, sino por el hecho de estar desaparecidos y por la tortura.

Estas personas son Baudio Rentería Valencia, Ignacio Rentería Valencia y Melchor Aguirre Tamez, detenidos en Parral el 4 de junio de 1989 acusados de un homicidio perpetrado en Rodeo, Durango, en tanto que los otros dos son Jesús Manuel Haro y Manuel Almazán León.

detenidos también por la Policía Judicial Federal en Parral el 23 de noviembre del mismo año por delitos contra la salud, y de estas cinco personas ni la misma corporación ha informado a sus familiares.

En la reciente plenaria que tuvo lugar en Sinaloa, se efectuaron varios actos de protesta por el asesinato de la defensora de los derechos humanos Norma Corona Zapién, victimada recientemente, y aunque se dijo que el crimen fue obra de narcotraficantes, existen varias versiones de que fue ultimada por agentes policiacos a causa de sus contundentes señalamientos contra los abusos de la Policía Judicial Federal □